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Zitat von Tobi_fcn 

Immer noch kaum zu glauben, dass wir damals abgestiegen sind... 

Folgende Spieler haben bei uns regelmäßig gespielt: D. Reinhardt, Beauchamp, Niky Adler,
Kristiansen, R. Schmidt oder Engelhardt.

Wenn man sich den Werdegang dieser Spieler ansieht, wird einem klar warum wir damals nicht
Bundesligatauglich waren!

Viele glauben immer noch wir sind damals abgestiegen weil wir auf "Qualität" gesetzt haben
und zaubern wollten anstatt zu kämpfen. Wir sind damals abgestiegen weil wir auf vielen
wichtigen Positionen nur Zweitligamittelmaß hatten.
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